

ВСЕРОССИЙСКАЯ ОЛИМПИАДА ШКОЛЬНИКОВ
НЕМЕЦКИЙ ЯЗЫК 2022–2023 уч. г.
ШКОЛЬНЫЙ ЭТАП. 5–6 КЛАССЫ
ТЕКСТ ДЛЯ АУДИРОВАНИЯ

Mein erster Schultag

Ich stand vor dem Klassenzimmer. Das war mein erster Tag in der neuen Schule und irgendwie traute ich mich noch nicht hineinzugehen. Ich sah viele Jungen und Mädchen an den Tischen sitzen, kannte aber niemanden.

Fast alle Stühle waren belegt. Frau Weber, die Lehrerin, blickte auf und sah mich an der Tür stehen. Sie begrüßte mich freundlich und fragte mich, wie ich heiße. „Franziska“, sagte ich leise. Frau Weber zeigte mir, wo ich sitzen konnte. Ich holte tief die Luft, umfasste die Träger meines neuen Schulranzens und ging in das Klassenzimmer. Ich folgte Frau Weber zu einem Tisch, an dem ein Mädchen mit kurzen roten Haaren saß. Ich setzte mich neben sie.

Plötzlich ertönte die Klingel – die Schule begann. Die Lehrerin bat alle Kinder, einen Stift aus ihren Mäppchen zu nehmen und unsere Namen auf das Blatt zu schreiben. Ich zog mein neues lila Mäppchen aus dem Schulranzen. Ich wollte meinen neuen schwarzen Stift herausholen ... Doch das war leer! Ich hatte meine Stifte daheim vergessen. Mir kamen die Tränen.

Da drückte mir jemand einen Stift in die Hand. Er war mit funkelnden Sternen übersät und es stand ein großes F darauf. Das war das rothaarige Mädchen neben mir. Ich sagte „Danke“ und wischte mir die Tränen. Sie heißt Felia und ist sehr nett. Felia bedeutet: die, die anderen hilft. Sie ist jetzt meine beste Freundin.

(Nach Amelie Benn)